

24/11/2017

## **Fiscal Regional subrayó la importancia de la comunidad en el trabajo de las policías y Fiscalía**

En su columna semanal en la prensa regional, el Fiscal Regional de Aysén, Carlos Palma Guerra, destacó la importancia que tiene la comunidad en el trabajo que despliegan las policías y la propia Fiscalía.

La principal autoridad del Ministerio Público en la Región de Aysén, dijo que "La comunidad es esencial para el éxito en la prevención y la persecución penal de los delitos. Son justamente las personas de un



pueblo, ciudad, región o país, quienes pueden ayudar a las policías y a la Fiscalía a hacer la diferencia entre un hecho que se denuncia y no logra ser aclarado y un delito que se denuncia y en donde sí se logra ubicar a los responsables para que sean puestos a disposición de la Justicia".

Carlos Palma Guerra, añadió que: "Definitivamente, como Fiscalía Regional de Aysén necesitamos una comunidad viva, personas que se comprometan con tener mejores barrios y una vida personal que permita prevenir los delitos, muchos de los cuales también ocurren al interior del hogar, a través de la violencia intrafamiliar".

El Fiscal Regional también destacó que "una comunidad dispuesta a colaborar es la que necesitamos como Fiscalía y es por eso que me he reunido -en estos más de 40 días como Fiscal Regional-, no sólo con autoridades regionales, policiales y representantes de instituciones, sino también con dirigentes sociales y líderes del comercio. También nuestros fiscales y profesionales se han desplegado en la comunidad, para participar en charlas con alumnos de colegios y universidades, en Coyhaique y Puerto Aysén".

El persecutor penal también aseveró que "así proyectó el trabajo de la Fiscalía: integrados con la comunidad en que nos desempeñamos, porque uno de los objetivos que me autoimpuse como Fiscal Regional, es hacer del Ministerio Público una institución más cercana a las personas, más humana y empática, tanto hacia las víctimas como para con los fiscales y funcionarios que trabajamos en ella".

Carlos Palma Guerra dijo que "este esfuerzo de construir, día a día, una Fiscalía más amable y cercana, con un deseo ineludible por mejorar en el tiempo, necesita renovarse constantemente. Debemos salir de nuestra zona de confort, de nuestros edificios institucionales y dialogar con los dirigentes vecinales, con las personas, a quienes finalmente nos debemos".

En el marco de esta comunicación semanal con toda la comunidad regional, dijo que "mi forma de trabajo y la cual espero transmitir a todos los fiscales y funcionarios, debe ser integrado con la comunidad toda, porque está comprobado que articulando su participación, escuchándola y dándole el espacio que le corresponde, nuestra función se hace más efectiva y nuestro deber de servicio se hace realidad. Porque estamos al servicio de las personas y ellos esperan una gestión de alta calidad, que acoge a las víctimas y entrega elevados estándares en materia investigativa, pero a la vez cercana e involucrada con la comunidad".

Finalmente, el Fiscal Regional manifestó que "quiero una Fiscalía en la Región de Aysén que no sólo busque mejores resultados, sino que se centre en la dimensión

humana de nuestro trabajo y por eso llamo a toda la comunidad, a que confíe en nuestra labor y que participe activamente en construir una sociedad más justa, amable, respetuosa, a través de la conversación, intercambio de ideas y escuchando al otro".

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369